

ANALISIS PENGARUH *RETURN ON ASSET (ROA)*, *RETURN ON EQUITY (ROE)*, *NET PROFIT MARGIN (NPM)*, DAN *EARNING PER SHARE (EPS)* TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PADA MASA PANDEMI COVID-19

Skripsi

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat

Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi

Di susun oleh:

LELI ANGGRAENI

NPM. 21701082197



FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS ISLAM MALANG

2021



ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan analisis pengaruh ROA, ROE, NPM dan EPS terhadap harga saham perusahaan manufaktur di BEI pada masa pandemi Covid-19. Data yang digunakan adalah data sekunder, yang diperoleh dari Galeri Investasi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Malang dan situs resmi www.idx.co.id. Pengambilan sampel dilakukan menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah 41 Perusahaan Manufaktur dengan 3 triwulan. Jadi diperoleh sampel keseluruhan sebanyak 123 sampel. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel ROA, ROE dan EPS secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Sedangkan NPM secara parsial tidak berpengaruh terhadap harga saham. Secara Simultan variabel ROA, ROE, NPM dan EPS berpengaruh terhadap harga saham.

Kata kunci : ROA, ROE, NPM, EPS; harga saham





ABSTRACT

This study aims to explain the analysis of the influence of ROA, ROE, NPM and EPS on stock prices of manufacturing companies on the IDX during the Covid-19 pandemic. The data used is secondary data, obtained from the Investment Gallery, Faculty of Economics and Business, Islamic University of Malang and the official website www.idx.co.id. Sampling was done using purposive sampling method. The sample in this study were 41 manufacturing companies with 3 quarters. So obtained a total sample of 123 samples. The results of this study indicate that the variables ROA, ROE and EPS partially have a positive and significant effect on stock prices. Meanwhile, NPM partially has no effect on stock prices. Simultaneously, the variables ROA, ROE, NPM and EPS have an effect on stock prices.

Keywords: ROA,ROE,NPM,EPS, stock prices



BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pada akhir 2019 seluruh dunia digemparkan oleh adanya virus Covid-19. Telah ditemukan 193 negara yang telah terjangkit Covid-19. Covid-19 telah membuat ancaman bukan hanya ancaman terhadap sektor kesehatan setiap negara namun juga mengancam sektor ekonomi (Zulkarnaen, et al. 2020:6519). Berbagai upaya pemerintah Indonesia telah melakukan pencegahan tersebarnya virus tersebut salah satunya dengan ditetapkannya sistem Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB). Sistem tersebut telah ditetapkan oleh Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 9 Tahun 2020 Tentang Pedoman Pembatasan Sosial Berskala Besar Dalam Rangka Percepatan Penanganan Corona Virus *Disease* 2019 (Covid-19) yang sudah berlaku di sebagian besar daerah Indonesia.

Ada dampak positif dan negatif berinvestasi pada masa pandemi. Sisi positifnya adalah jika dilihat dari para perilaku investor yaitu para investor memiliki sudut pandang yang beragam maka bisa saling mengisi informasi untuk membentuk suatu keputusan yang baru. Menurut Retnawati (2020) hal ini terlihat pada saat mulai muncul optimisme terhadap pasar modal di tengah-tengah Pandemi Covid-19 ini. Emosi positif karena lingkungan sosial yang positif dan optimis, serta personaliti dan religiusitas masing-masing investor individu bangkit untuk mulai transaksi membeli saham-saham yang undervalue atau bahkan *big sale* dengan kinerja perusahaan yang terbaik di

tahun 2019. Sisi negatifnya adalah mengalami *capital outflow* dan mengakibatkan penurunan yang cukup tajam hingga saat ini. Oleh sebab itu investor harus bisa meminimalisir resiko yang tidak pasti karena harga saham yang naik turun dan dapat fokus pada investasi yang tidak terdampak buruk oleh adanya Covid-19.

Menurut UU No. 8 Tahun 1995 dijelaskan bahwa Pasar Modal adalah kegiatan yang bersangkutan dengan Penawaran Umum dan perdagangan Efek, Perusahaan Publik yang berkaitan dengan Efek yang diterbitkannya, serta lembaga dan profesi yang berkaitan dengan Efek. Hukum berperan besar dalam menciptakan pasar modal yang teratur, wajar dan efisien (Yenni, 2015).

Pasar modal memerlukan fasilitas sistem perdagangan seperti Bursa Efek Indonesia untuk dapat berjalan. Bursa Efek Indonesia merupakan pasar yang menggabungkan hasil merger antara Bursa Efek Jakarta dan Bursa Efek Surabaya. Suatu perusahaan yang mempunyai tanda penyertaan/kepemilikan pada selembar kertas disebut harga saham. Investasi dimasa mendatang dapat dilakukan dengan berinvestasi saham di pasar modal.

Saat ini banyak sektor industri yang sangat terdampak pandemi. Hal tersebut membuat beberapa sektor industri terpuruk dan mengalami kerugian seperti perusahaan industri manufaktur. Tetapi tidak sedikit perusahaan manufaktur yang justru mengalami keuntungan saat pandemi. Menurut Rohmah (2020) “Bagi perusahaan dibidang pembuatan produk-produk kesehatan, kebersihan, dan produk makanan virus ini memberikan dampak

positif dikarenakan omset penjualan perusahaan dalam industri tersebut meningkat”. Dan perusahaan yang berdampak negatif yaitu pada bidang sektor perbankan karena banyak yang mencabut modal investasinya sehingga sektor perbankan mengalami kerugian.

Perusahaan manufaktur adalah perusahaan yang melakukan kegiatan usaha mengolah bahan mentah menjadi barang jadi untuk menghasilkan nilai jual. Perusahaan manufaktur merupakan perusahaan yang telah terdaftar di BEI, alasan peneliti memilih perusahaan tersebut karena banyak perusahaan yang tidak terlalu terpengaruh oleh pandemik karena kebutuhan yang meningkat sangat tinggi baik domestic maupun global.

Salah satu indeks pasar saham yang digunakan oleh BEI yaitu Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG). Pada saat ini indeks harga saham (IHSG) dikatakan positif karena Indeks Manufaktur Indonesia membaik. IHSG sekarang berada di 5.652,76 per 23 November 2020. Artinya ada kenaikan sebesar 43,7% dari penurunan tajam di bulan Maret 2020 (IHSG 3.938 ke 5.652 pada tanggal 23 Maret ke 23 November 2020).

Perusahaan manufaktur dibagi menjadi tiga sektor yaitu Industri Dasar dan Kimia, Aneka Industri dan Industri Barang Konsumsi. Berikut merupakan tabel harga saham perusahaan manufaktur dari masing – masing sektor yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015 – 2018.

Tabel 1.1
Ringkasan Tabulasi Perhitungan Harga Saham

Pada Perusahaan Manufaktur Pada Tahun 2015 – 2018

No	Nama Perusahaan	Kode	2015	2016	2017	2018
1	Semen Indonesia (Persero) Tbk.	SMGR	11400	9175	9900	11500
2	Indocement Tunggul Prakarsa Tbk.	INTP	22325	15400	21950	18450
3	Charoen Pokphand Indonesia Tbk.	CPIN	2600	3090	3000	7225
4	Japfa Comfeed Indonesia Tbk.	JPFA	635	1455	1300	2150
5	Asahimas Flat Glass Tbk.	AMFG	6550	6700	6025	3690
6	Astra Otoparts Tbk.	AUTO	1600	2050	2060	1470
7	Indomobil Sukses Internasional Tbk.	IMAS	2365	1310	840	2160
8	Indo-Rama Synthetics Tbk.	INDR	760	810	1250	5925
9	Grand Kartech Tbk.	KRAH	2190	2360	2750	2440
10	Indospring Tbk.	INDS	350	810	1260	2220
11	Wilmar Cahaya Indonesia Tbk.	CEKA	675	1350	1290	1375
12	Mayora Indah Tbk.	MYOR	30500	1645	2020	2620
13	Kalbe Farma Tbk.	KLBF	1320	1515	1690	1520
14	Unilever Indonesia Tbk.	UNVR	37000	38800	55900	45400
15	H.M. Sampoerna Tbk.	HMSP	94000	3830	4730	3710

Sumber: Bursa Efek Indonesia (data diolah)

Berdasarkan Tabel 1.1 dapat dilihat ringkasan tabulasi harga saham periode 2015 – 2018 perusahaan manufaktur dari 3 sektor. Terdapat 5 perusahaan manufaktur dari sektor industri dasar dan kimia yaitu Semen

Indonesia (Persero) Tbk, Indocement Tunggul Prakarsa Tbk, Charoen Pokphand Indonesia Tbk, Japfa Comfeed Indonesia Tbk, Asahimas Flat Glass Tbk. Terdapat 5 perusahaan manufaktur sektor aneka industri yaitu Astra Otoparts Tbk, Indomobil Sukses Internasional Tbk, Indo-Rama Synthetics Tbk, Grand Kartech Tbk, Indospring Tbk. Dan 5 perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yaitu Wilmar Cahaya Indonesia Tbk, Mayora Indah Tbk, Kalbe Farma Tbk, Unilever Indonesia Tbk, H.M. Sampoerna Tbk.

Dapat disimpulkan dari hasil rata-rata setiap tahunnya harga saham perusahaan manufaktur mengalami kenaikan dan penurunan. Salah satu perusahaan yang mengalami kenaikan harga saham yaitu Indo-Rama Synthetics Tbk. Sedangkan perusahaan yang mengalami penurunan yaitu H.M. Sampoerna Tbk. Hal ini dikarenakan adanya beberapa faktor yang mempengaruhi kenaikan ataupun penurunan harga saham.

Peneliti menggunakan analisis fundamental yang artinya inti dari penilaian merupakan kinerja perusahaan. Penilaian tersebut didapatkan dari laporan keuangan perusahaan dan alat ukur yang digunakan melalui laporan keuangan adalah rasio. Rasio yang digunakan dalam penelitian ini adalah rasio profitabilitas atau rasio keuntungan, karena keuntungan akan menjadi penilaian paling utama oleh investor. Selain itu, untuk mengetahui berpengaruhnya harga saham juga menggunakan keuntungan. Karena pada dasarnya, tujuan investasi adalah keuntungan dan tujuan perusahaan adalah memaksimalkan kekayaan pemegang saham (investor) (Faitullah, 2016).

Ukuran rasio profitabilitas yang digunakan dalam penelitian ini yaitu ROA, ROE, NPM dan EPS. Peneliti memilih ROA, ROE, NPM dan EPS karena ingin mengukur efektivitas perusahaan dan perusahaan tersebut apakah mampu menjadikan sumber penanaman modal yang baik atau tidak pada saat pandemi saat ini.

Dalam menilai sejauh mana modal investasi yang ditanamkan dan mampu menghasilkan laba yang sesuai dengan harapan investasi dibutuhkan suatu alat yaitu ROA. Bagi para investor dengan memperhatikan rasio dapat memilih perusahaan yang tepat untuk berinvestasi. Karena semakin tinggi nilai ROA maka semakin baik perusahaan tersebut untuk dijadikan sumber menanam modal.

Dalam memperoleh hasil atas modal yang diinvestasikan oleh investor dan meningkatkan efektivitas manajemen suatu perusahaan maka dibutuhkan alat ukur yaitu ROE. Sama halnya dengan ROA semakin tinggi nilai ROE maka akan besar peluang investor ingin berinvestasi pada perusahaan tersebut karena dianggap dapat mempengaruhi kenaikan harga saham.

NPM merupakan ukuran persentase dari setiap hasil sisa penjualan setelah dikurangi semua biaya dan pengeluaran, termasuk bunga dan pajak (Rahmani, 2020). Jadi, fungsi dari NPM yaitu mengukur tingkat pengembalian keuntungan bersih terhadap penjualan bersih. Sama seperti ROA dan ROE, nilai NPM yang semakin besar maka akan menunjukkan bahwa kinerja perusahaan tersebut sangat produktif dan membuat investor

semakin percaya untuk menanamkan modalnya karena mempengaruhi kenaikan harga saham perusahaan.

Menurut Haryamani (2007) bahwa informasi EPS merupakan informasi yang dianggap paling mendasar dan berguna, karena bisa menggambarkan prospek *earning* perusahaan di masa depan. Semakin tinggi nilai EPS maka akan semakin baik pula keuntungan bagi para pemegang saham. Dan membuat para investor tertarik jika semakin tinggi keuntungan yang didapat.

Dari pemaparan diatas tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui nilai ROA, ROE, NPM, EPS dan menganalisis tentang pengaruh terhadap harga saham di masa pandemi. Berdasarkan permasalahan dan fenomena yang terjadi diatas maka peneliti memilih judul **“ANALISIS PENGARUH RETURN ON ASSET (ROA), RETURN ON EQUITY (ROE), NET PROFIT MARGIN (NPM), DAN EARNING PER SHARE (EPS) TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PADA MASA PANDEMI COVID-19”**

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang sudah dipaparkan sebelumnya, maka penelitian yang hendak dibahas yaitu:

1. Apakah ROA, ROE, NPM dan EPS berpengaruh secara simultan terhadap harga saham perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI pada masa pandemi Covid-19?
2. Apakah ROA, ROE, NPM dan EPS berpengaruh secara parsial terhadap harga saham perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI pada masa pandemi Covid-19?

1.3 Tujuan dan Manfaat Penelitian

1.3.1 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah diatas maka penelitian ini mempunyai tujuan yaitu:

1. Untuk mengetahui nilai dan pengaruh ROA, ROE, NPM dan EPS secara simultan terhadap harga saham perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI pada masa pandemi Covid-19.
2. Untuk mengetahui nilai dan pengaruh ROA, ROE, NPM dan EPS secara parsial terhadap harga saham perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI pada masa pandemi Covid-19.

1.3.2 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan keilmuan dan memberikan sumbangan berupa ilmu yang berkaitan dengan ekonomi khususnya pengaruh ROA, ROE, NPM dan EPS terhadap Harga Saham pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI.

2. Manfaat Praktis

a) Bagi Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan manajemen untuk mengukur kondisi keuangan saat pandemi dan kinerja keuangan antara perusahaan yang lainnya di BEI.

b) Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat menjadi bacaan dan dijadikan sebuah acuan atau referensi untuk penelitian selanjutnya.

c) Bagi Akademik

Memberikan informasi kepada masyarakat, menambah referensi untuk penelitian selanjutnya.

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil analisis data dan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka sesuai dengan tujuan penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Secara simultan dapat disimpulkan bahwa ROA, ROE, NPM dan EPS berpengaruh terhadap harga saham.
2. Secara parsial ROA, ROE dan EPS berpengaruh terhadap harga saham, sedangkan NPM tidak berpengaruh terhadap harga saham.

5.2 Keterbatasan

Walaupun peneliti berusaha untuk meminimalisir kesalahan akan tetapi ada beberapa keterbatasan dari penelitian ini antara lain:

1. Periode yang digunakan dalam penelitian ini hanya mencakup pada tahun 2020, dan data yang digunakan hanya pada triwulan II, triwulan III dan triwulan IV karena Covid-19 memasuki Indonesia pada bulan Maret 2020 dan dampak dari Covid-19 dapat dirasakan perusahaan pada sekitar bulan april 2020 yaitu memasuki pada triwulan ke-2.
2. Penelitian ini hanya difokuskan pada beberapa variabel yaitu tiga dari rasio profabilitas dan satu rasio pasar saja.

5.3 Saran

Berdasarkan keterbatasan yang telah dipaparkan di atas maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan meneliti pada awal periode sampai dengan akhir periode 2020 atau sampai pada akhir pandemi Covid-19.
2. Diharapkan peneliti selanjutnya menambah variabel rasio profabilitas atau rasio pasar yang lainnya.



DAFTAR PUSTAKA

- Amalya, Neneng Tita, 2018. “ Pengaruh Return on Asset, Return on Equity, Net Profit Margin dan Debt to Equity Ratio Terhadap Harga Saham”, Vol 1, No 3, Hal 157- 181. Jurnal Sekuritas, ISSN : 2581-2777.
- Andriyanto, I., & Khoirunnisa, S. (2018). Pengaruh Return on Asset, Net Profit Margin, dan Earning Per Share Terhadap Harga Saham Perusahaan Rokok Go Public. AKTSAR: Jurnal Akuntansi Syariah, 1(2), 215-232.
- Aryanti, Mawardi, & Andesta, s. (2016). Pengaruh ROA, ROE, NPM dan CR terhadap Return Saham pada Perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII). I-Finance , 2, 54-71.
- Badruzaman, J. (2017). Pengaruh Earning Per Share Terhadap Harga Saham. Jurnal Akuntansi, 12(1), 102-110.
- Diakses melalui <https://peraturan.bpk.go.id/Home/Details/135220/permenkes-no-9-tahun-2020>
- Diakses melalui [https://www.kajianpustaka.com/2017/08/return-on-assets-roa.html#:~:text=Return%20on%20assets%20\(ROA\)%20merupakan,di%20masa%20yang%20akan%20datang](https://www.kajianpustaka.com/2017/08/return-on-assets-roa.html#:~:text=Return%20on%20assets%20(ROA)%20merupakan,di%20masa%20yang%20akan%20datang).
- Diakses melalui [https://www.ojk.go.id/id/kanal/pasar-modal/regulasi/undang-undang/Documents/Pages/undang-undang-nomor-8-tahun-1995-tentang-pasar-modal/UU%20Nomor%208%20Tahun%201995%20\(official\).pdf](https://www.ojk.go.id/id/kanal/pasar-modal/regulasi/undang-undang/Documents/Pages/undang-undang-nomor-8-tahun-1995-tentang-pasar-modal/UU%20Nomor%208%20Tahun%201995%20(official).pdf)
- Diakses melalui <https://www.spssindonesia.com/2014/02/cara-mudah-melakukan-uji-t-dengan-spss.html>
- Diakses melalui <http://www.sahamgain.com/2016/09/makna-dan-fungsi-rasio-earning-per.html>
- Diakses melalui <https://ilmumanajemenindustri.com/pengertian-net-profit-margin-marjin-laba-bersih-rumus-npm/>
- Diakses melalui <https://text-id.123dok.com/document/oy81pgprz-faktor-faktor-penentu-net-profit-margin.html#:~:text=2.1.2.3%20Faktor%2DFaktor%20Penentu,besarnya%20biaya%20usaha%20operating%20expenses>.
- Diakses melalui <https://www.spssindonesia.com/2016/08/cara-melakukan-uji-f-simultan-dalam.html>

- Faitullah, F. Analisis Pengaruh EPS, ROA, ROE, EVA, dan MVA terhadap Harga Saham pada Perusahaan Subsektor Farmasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Manajemen dan Bisnis Sriwijaya*, 14(3), 297-320.
- Halimatussakdiah, H. (2018). PENGARUH PROFITABILITAS, LIKUIDITAS DAN DEVIDEN PER SHARE TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN LQ-45 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA. *VALUTA*, 4(1), 17-39.
- Hanafi, Mahduh dan Abdul Halim, 2012, Analisis Laporan Keuangan. Yogyakarta: (UPP) STIM YKPN.
- Handayani, M., & Harris, I. (2019). ANALISIS PENGARUH DEBT TO EQUITY RATIO (DER), RETURN ON ASSET (ROA), RETURN ON EQUITY (ROE), DAN NET PROFIT MARGIN (NPM) TERHADAP RETURN SAHAM (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN CONSUMER GOODS DI BURSA EFEK INDONESIA). *Procuratio: Jurnal Ilmiah Manajemen*, 7(3), 263-275.
- Harahap, S. S. (2011 & 2018). Analisis Kritis Atas Laporan Keuangan. Jakarta: Raja Grafindo Persada.
- Haryamani. 2007. "Pengaruh Rasio –Rasio Keuangan dan Tingkat Inflasi Terhadap Harga Saham Perusahaan Industri yang Go Publik di PT. Bursa Efek Jakarta". *Jurnal Aplikasi Manajemen Vol 5 (Desember). No.3. Fakultas Ekonomi UPN "Veteran", Surabaya.*
- Herdady, M. R., & Muchtaridi, M. (2020). COVID-19: Alarm Bagi Sistem Rantai Pasok Industri Farmasi. *Majalah Farmasetika*, 5(4), 146-155.
- Hery, 2016. Analisis Laporan Keuangan Integrated And Comprehensive Edition. Jakarta: PT Gramedia.
- Juliandi, M. dkk,(2015, hal. 161). Uji heteroskedastisitas digunakan.
- Kasiram, M. (2008). Metode penelitian kuantitatif dan kualitatif.
- Kasmir. (2008). Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada.
- Kasmir. 2013. Analisis Laporan Keuangan. Jakarta: PT Raja Grafindo Persada.
- Kasmir, 2014. Analisis Laporan Keuangan, Edisi Pertama, Cetakan Ketujuh. Jakarta: PT. Rajagrafindo Persada.
- Kasmir. 2016. Manajemen Sumber Daya Manusia (Teori dan Praktik). Depok: PT

Rajagrafindo Persada.

Manoppo, V. C. O., Tewal, B., & Jan, A. B. H. (2017). Pengaruh Current Ratio, DER, ROA dan NPM Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Food And Beverages Yang Terdaftar Di BEI (Periode 2013-2015). *Jurnal EMBA: Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis dan Akuntansi*, 5(2).

Martono, N. (2016). *Metode penelitian kuantitatif*. Jakarta: RajaGrafindo Persada.

Marwiyah (2017) Analisis Pengaruh Roa, Npm, Roe, Suku Bunga Sbi Dan Dpr Terhadap Return Saham Syariah Di Jakarta Islamic Index (Jii) Dan Ftse Bursa Malaysia Hijrah Shariah Index (Fbmhi) Periode 2013-2016

Mentari, P. (2017) ANALISIS PENGARUH RETURN ON EQUITY (ROE), NET PROFIT MARGIN (NPM) DAN EARNING PER SHARE (EPS) TERHADAP HARGA SAHAM (Studi Empiris pada Perusahaan Real Estate and Property yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2010-2015)

Munawir, S. 2010. *Analisis laporan Keuangan Edisi keempat*. Cetakan Kelima Belas. Yogyakarta: Liberty

Murhadi, Werner R. 2015. *Analisis Laporan Keuangan, Proyeksi dan Valuasi Saham*. Jakarta: Salemba Empat

Nasution, D. A. D., Erlina, E., & Muda, I. (2020). Dampak pandemi Covid-19 terhadap perekonomian Indonesia. *Jurnal Benefita*, 5(2), 212-224.

Nurlia. 2016. "Pengaruh Rasio Profitabilitas Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Rokok Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia", Vol 2, No 1, Hal 60- 66. *Jurnal Sains Terapan*, ISSN:2406-8810.

Prahasdita, R. (2019). PENGARUH RETURN ON ASSETS (ROA), DEBT TO TOTAL ASSETS RATIO (DAR), PRICE BOOK VALUE (PBV), DAN EARNING PER SHARE (EPS) TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN SUB SEKTOR FARMASI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (Doctoral dissertation).

Pratama, A., & Erawati, T. (2014). Pengaruh Current Ratio, Debt To Equity Ratio, Return On Equity, Net Profit Margin dan Earning Per Share Terhadap Harga Saham. *Jurnal Akuntansi*, 2(1), 1-10.

Prihadi, T. (2019). *Analisis Laporan Keuangan*. Gramedia Pustaka Utama.

- Putra, W. F. S., & Santoso, B. H. (2019). PENGARUH PBV, NPM, ROA, EPS TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN FARMASI DI BEL. *Jurnal Ilmu dan Riset Manajemen (JIRM)*, 8(10).
- Rahmadewi, P. W., & Abundanti, N. (2018). Pengaruh EPS, PER, CR dan ROE terhadap harga saham di Bursa Efek Indonesia. *E-Jurnal Manajemen*, 7(4), 2106-2133.
- Rahmani, N. A. B. (2020). Pengaruh Return On Assets (ROA), Return On Equity (ROE), Net Profit Margin (NPM), Dan Gross Profit Margin (GPM) Terhadap Harga Saham Perbankan Syariah Periode Tahun 2014-2018. *HUMAN FALAH: Jurnal Ekonomi dan Bisnis Islam*, 7(1).
- Retnawati Dr Berta Bekti, 2020. Di Rumah Unika. Soegijapranata: LPPM Unika.
- Rohmah, S. N. (2020). Adakah Peluang Bisnis di Tengah Kelesuan Perekonomian Akibat Pandemi Coronavirus Covid-19 ? *Buletin Hukum Dan Keadilan*, 4(1), 63–74.
- Romadhon, M. F. (2019). Pengaruh Return On Asset, Return On Equity, Net Profit Margin Dan Gross Profit Margin Terhadap Harga Saham Syariah PT. Unilever Indonesia Tbk.
- Sari, L. R. (2016). Pengaruh Npm, Roe, Epsterhadap Return Saham Pada Perusahaan Farmasi Di Bei. *Jurnal Ilmu dan Riset Manajemen (JIRM)*, 5(12).
- Sutrisno. 2012. *Manajemen Keuangan Teori, Konsep dan Aplikasi*. Yogyakarta: EKONISIA.
- Yustina, M., & Setiawati, E. (2019). Pengaruh Return on Asset (ROA), Net Profit Margin (NPM), Earning Per Share (EPS), Dan Debt To Equity Ratio (DER) Terhadap Harga Saham (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Sektor Barang dan Konsumsi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2017) (Doctoral dissertation, Universitas Muhammadiyah Surakarta).
- Sulia, S. (2017). Analisis Faktor–Faktor Yang Mempengaruhi Harga Saham Pada Perusahaan Lq45 Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Wira Ekonomi Mikroskil: JWEM*, 7(2), 129-140.
- Watung, Rosdian Widiawati dan Ilat, Ventje, 2016. “ Pengaruh Return on Asset (ROA), Net Profit Margin (NPM), dan Earning Per Share (EPS) Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Perbankan di Busra Efek Indonesia Priode 2011-2015 ”, Vol 4, No 2, Hal 518-529. *Jurnal EMBA*, ISSN :2303-1174.

- Werner, Murhadi. 2015, Analisis Laporan Keuangan, Proyeksi dan Valuasi Saham., Salemba EmpatNazir, Jakarta.
- Wijaya, I. G. O., & Suarjaya, A. A. G. (2017). Pengaruh EVA, ROE Dan DPR Terhadap Harga Saham Perusahaan Manufaktur Di BEI. E-Jurnal Manajemen Universitas Udayana, 6(9).
- Wilis (2019) ANALISIS PERENCANAAN ANGGARAN DAN REALISASI ANGGARAN PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN MALANG TAHUN 2016-2018, UNISMA Malang.
- Yustina, M., & Setiawati, E. (2019). Pengaruh Return on Asset (ROA), Net Profit Margin (NPM), Earning Per Share (EPS), Dan Debt To Equity Ratio (DER) Terhadap Harga Saham (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Sektor Barang dan Konsumsi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2017) (Doctoral dissertation, Universitas Muhammadiyah Surakarta).
- Zulkarnaen, W., et al. (2020). Comparative Study of Tax Policy Related to COVID-19 in ASEAN Countries. International Journal of TEST Engineering & Management. 83(2),6519-6528.
- Zulfikar.2016. Pengantar Pasar Modal Dengan Pendekatan Statistika Edisi Pertama, Cetakan Pertama. Yogyakarta : Gramedia

